

## Trascendió



**que** en un día de rumores sin fin, uno fue confirmado por dos fuentes: **Manuel Camacho** ingresó al hospital ABC de Tacubaya con un cuadro de neumonía.

Lo reconocieron tanto el Gobierno del DF, como el "gobierno legítimo" de **Andrés Manuel López Obrador**. Pero como si se tratara de una *enfermedad maldita*, prefirieron mantener el hecho en silencio. Tuvo que venir una tercera fuente, el PRD, para confirmarlo públicamente.

Como sea, y lo que sea, ¡pronta recuperación, **Manuel!**

**que** anoche se daba por sentado que las clases en el Valle de México se reanudarán el lunes 4, o el martes 5 de mayo. No antes.

**que** el brote de influenza mostró, como ningún otro hecho en los últimos dos años y medio, el grado de colaboración que existe entre los gobiernos de **Felipe Calderón** y **Marcelo Ebrard**.

Ayer no era día para andarse

desconociendo ni deslegitimándose. Y no lo fue.

**que** por el brote de influenza, el IFE tomó la decisión de suspender la tercera jornada del foro de los partidos políticos, que tendría lugar el lunes.

Las dos primeras sesiones, por cierto, superaron por mucho las expectativas.

**que** dos hechos rompieron con el sentido común.

Por el brote de influenza, la Secretaría de Hacienda pospuso un mes el pago de los impuestos anuales de las personas físicas, cuando supuestamente una gran parte de esos pagos se hacen ¡por internet!

En el DF no se suspendieron las funciones en los cines más concurridos, ni en los teatros más concurridos. Tampoco cerraron los antros, adonde acuden los jóvenes, la población, según informaron las autoridades, de mayor riesgo. Pero se ¡suspendieron dos partidos de fútbol en estadios abiertos!

**que** quien debe ser un funcionario capaz y eficiente, pero de plano no pasa la "prueba de las tablas", es el secretario de Salud del Gobierno del DF, **Armando Ahued**.

Su lenguaje corporal lo mostró nervioso la mayor parte del tiempo. Y de lo que se trataba era, más bien, de lo contrario.

